



愛知工業大学
愛知工業大学情報電子専門学校
愛知工業大学名電高校
愛知工業大学附属中学校

目次:

イベント	2・3
国際交流	4
愛名会講演会	5
私大展	6
スポーツ	7
チャンピオン	8

発行所
名古屋電気学園
〒464-8540
名古屋市千種区若水3-2-12
TEL (052) 721-0201

若者の「ひらめき」を「カタチ」にする場所です

工房備えた12号館来春完成

愛工大は、来年四月のオープンを目指し、附属図書館東側で12号館の建設を

進めています。ゼミ室や教室の増設を図るばかりでなく、学生たちのひらめきを

大学 ゼミ室なども大幅に増える

学園創立90周年記念事業日程

【11月11日(月)】

- ◇平成14年度永年勤続表彰式
午後零時20分～ 学園本部 5階会議室
- ◇平成14年度学園物故者法要
午後2時～ 日泰寺本堂

【11月14日(木)】

- ◇創立90周年記念式典
午前10時～11時
 - ◇記念講演
午前11時～午後零時20分
 - ・講師
名古屋大学物質科学国際研究センター長
2001年ノーベル化学賞受賞
野依 良治先生
 - ・演題
「研究は瑞々しく、単純明快に」
 - ◇祝賀会
午後零時30分～
- ※会場はいずれも名古屋市西区樋の口町
ウエスティンナゴヤキャッスル2階「天守の間」

ことし11月 おかげさまで名古屋電気学園は創立90周年を迎えます



「ものづくり」に反映出来る「工房」もつくられることになっていきます。また、12号館がキャンパスのほぼ中央に位置することから、学生の利便性もかなりの前進が期待されます。

12号館は鉄骨造り地上四階、地下一階で、延べ面積は約二千六百平方メートル。一階にはエクステンションセンター(現在は1号館)が入り、二・四階には百四十人収容の教室やゼミ室などが設けられる予定です。

地下一階には、「ものづくり工房」(仮称)がつけられます。学生たちの想像



④大型クレーンも登場、工事は急ピッチ
⑤完成予想図⑥安全祈願する後藤学長

11月16日に大賞など発表
—第1回AITサイエンス大賞—
2部門に力作18点寄せられる

青少年に科学への興味や関心を高めてもらうため、学園は創立90周年を記念して高校生を対象とした「AITサイエンス大賞」(愛知、岐阜、三重、静岡各県教委の後援)を制定しましたが、期日までに東海四県から十八点の応募がありました。生徒諸君、指導して下さいました先生方に、心からお礼を申し上げます。

力がすぐカタチになり、また手軽に何かをつくってみることが出来るように、現在、施設のコンセプトが検討されています。

大学の教育・研究 6件に特別助成金
チャレンジプロも6件
愛工大の教員を対象にした平成十四年度教育・研究特別助成6件と、学生の創作・研究を対象にした平成十四年度学生チャレンジプロジェクト6件が決定しました。研究一覧は、三ページに一括掲載しました。

七月二十七日には安全祈願祭が行われ、後藤淳学長をはじめ大学、建築関係者らが出席して工事の無事を祈りました。

申請上げます。
応募作品の一覧は次ページに掲載してありますが、「自然科学部門」が十校十一点、「ものづくり部門」が七校七点で、愛知県十二校、岐阜県三校、三重県一校、静岡県一校でした。

研究発表会は十一月十六日、愛工大の10号館二階大講義室で開かれます。午前十時から自然科学部門、午後一時半からものづくり部門の研究発表やデモ、それにあわせて審査が行われ、午後三時四十分から講評とサイエンス大賞など入賞作品の発表があります。

「てんこ」盛り

※なること、思い出に残ること。来年はもっともっと、イベントの内容を充実させます。



小中学生が市販のロボットキットにプログラムをインストール、サッカーの試合をする「ロボカップジュニア」愛工大会が八月九日から三日間、AITプラザ三階で開かれました。地元豊田市をはじめ名古屋、瀬戸、岡崎、桑名などから小学生七人、中学生二

ロボカップジュニア

合をする「ロボカップジュニア」愛工大会が八月九日から三日間、AITプラザ三階で開かれました。地元豊田市をはじめ名古屋、瀬戸、岡崎、桑名などから小学生七人、中学生二

④ プログラムのインストール
⑤ さあ試合だ、頑張ってください!

十一人が参加。ロボット組み立てとプログラムのインストールに二日間をかけ、最終日は二人一組の十四チームをつくって競技を行いました。会場に置かれた卓球台ほどのコート上で、ロボットがセンサーでボールや障害物の位置を確認しながら熱戦を展開しました。



鉦徳館前のにぎわい

十月十九、二十日を中心に、「ジグソーパズル」をテーマに開かれました。二日間ともあいにくの天気でしたが、他大学生をはじめ家族連れや高校生ら大勢が

第42回愛工大祭

④ 2枚はキャンパスあれこれ
⑤ は鉦徳館でのMAX公演



訪れ、屋台での食事や道路脇のフリーマーケットで品選びを楽しんだりしました。二十日午後にはメインのMAX公演があり、二千人近いファンが華やかな舞台を堪能していました。

オープンキャンパス

大学祭にあわせ、十月二十日に開催されました。高校生や保護者ら約四百五十



夏休み期間中だったこともあり、約千二百人が大学の雰囲気を楽しみました。

人が参加、10号館二階大講義室での全体説明に続き、入試問題の解答と解説、模擬講義、各学科のデモンストラが行われました。また、大学祭の模擬店で食事が出来るクーポン券の配布、抽選で五十人をMAX公演に招待するなど、大学側のサービスもてんこ盛りでした。八月五日に続いて二回目の開催ですが、前回は

ことし11月 おかげさまで名古屋電気学園は創立90周年を迎えます

第一回サイエンス大賞の応募作品一覧

	高校名	指導教員 (敬称略)	テーマ
自然科学部門	一宮工業	牛山正人	「赤トンボのふる里探し」アキアカネの移動の調査
	津島	青木茂	学校周辺の松枯れ実態調査
	津島	伊藤昇	散乱された光の色の偏りの研究
	佐屋	富岡和俊	アカミミガメの北限を探せ
	日進西	布目眞澄	放射線による種子への生育変化と突然変異に関する研究(その1)
	豊橋東	吉田正義	土壌生物の採集と観察-生態系における分解者として-
	一宮	高村裕三郎、川口一郎	2001しし座流星群観測結果~2002ペルセ群との比較
	加茂	木沢慶和、山川隆	美濃加茂市におけるヒートアイランドと要因
	浜松南	高田雄介	細胞性粘菌の生態
	国府	尾崎守久、富田正次郎、杉浦治世	フェーリング溶液における銅の析出
岐阜	高木雅紀	岐阜県内に生息するヘビ類の食性に関する研究	
ものづくり部門	四日市中央工業	伊藤久隆	相撲ロボット 優勝マシンの製作
	東海南	藤井真理子、榊原勝己	羽ばたき飛行機の製作による生物の飛行の再現
	関	加藤信男	鳥の骨を利用した恐竜の骨格標本製作からの考察II
	常滑北	早川佳宏	打楽器の製作とその演奏
	刈谷工業	間瀬好康	「段差を楽に乗り越える車イスの研究製作」(段差車イス5・6号機)
	愛知工業	永坂勝宏	ロボットの製作-人間型遠隔操作ロボット(上半身)-
豊橋工業	伊藤明	多重音階発生装置の製作	

ことし11月 おかげさまで名古屋電気学園は創立90周年を迎えます

そろいのTシャツで観客にアピール



若者たちに科学を楽しんでもらう愛工大の「まるごと体験ワールド」が、今年も八月三、四日にキャンパス内外で開かれ、子どもと

まるごと体験ワールド



④ゲルマニウムラジオを作ろう
⑤パソコン分解講座

夏のイベント

2002年夏、愛工大のキャンパス周辺で各種行事が催されました。楽しいこと、ために※

保護者をあわせ、二日間で約七百人が訪れました。パソコン分解やゲルマニウムラジオの組み立て、CGアニメの制作、それに色素で電気を起こす「花力発電」、動体視力が向上する「君もイチローになろう」など、川の観察も含めて九講座が開講されました。

豊田市・おいでん祭



④君もイチローになろう⑤花力発電

◇学位授与◇

愛知工業大学大学院工学研究科博士課程修了・吉伯海氏（中国・江蘇省出身）

学位 工学博士

授与日時 7月30日

論文 鋼桁・コンクリート橋脚の新しい剛結構造の開発と耐震性能に関する実験的研究

◇学位取得◇

工学部電気工学科・道木加絵助手

学位 工学博士

授与大学 名古屋大学（7月31日）

論文名 エニータイムコンピューテーションによる自律移動ロボットの知的行動獲得に関する研究

平成14年度愛知工業大学教育・研究特別助成の対象者・研究テーマ一覧

区分	学部学科	代表者	テーマ	助成金
教育	工学部電子工学科	堀田 厚生教授	デジタル回路・コンピュータ実験の最先端	5,700,000
教育	工学部土木工学科	小池 則満講師	地理情報システム (GIS) による都市計画演習	1,360,000
教育	工学部情報通信工学科	森 正和教授	先進的ネットワーク技術教育システムの構築	9,000,000
教育	経営情報科学部マーケティング情報学科	小田 哲久教授	電子商取引システム実習教育装置	2,000,000
研究	基礎教育センター総合教育教室	藤井 勝紀助教授	身体重心動揺から導かれる健康度評価の検討	640,000
教育	基礎教育センター総合教育教室	ローレンス・ケリー助教授	日本人英語学習者用オンライン教育資料の研究開発	1,300,000

平成14年度学生チャレンジプロジェクト助成対象者・研究課題一覧

申請者	学部・学年	課題	人数	指導教員	助成金
国立 真広君	工学部電気工学科4年	自律移動ロボットの製作とロボットグランプリへの挑戦	11	道木 加絵助手	811,000
服部 剛史君	工学部電子工学科3年	ロボット相撲大会とマイコンカーラリーへの挑戦	8	加藤 厚生教授	248,290
佐貫 吉孝君	工学部機械工学科3年	自律形ロボットの作成およびロボットグランプリ出場	10	渡辺 修教授	930,000
小林 有希さん	工学部土木工学科4年	安心安全町づくりネットワークの構築	11	正木 和明教授	736,000
浅井 健史君	工学部情報通信工学科4年	ソーラー飛行船の開発	10	内田 悦行教授	1,000,000
佐藤 龍子さん	大学院修士課程2年	「記憶のデザイン」コンペに出品	9	杉野 丞教授	600,000

世界に広がる交流の「輪」

ケンタッキー大と協定結ぶ 学术交流では3施設目

愛知工業大学は米・ケンタッキー大学（UK）と七月一日、学术交流協定を結びました。中国・東南大学とは姉妹校の提携をしており、学术交流もスロベニアのヨーゼフステファン研究所、フランスのピエール&マリー・



交流もスロベニアのヨーゼフステファン研究所、フランスのピエール&マリー・



④交流協定書⑤ケンタッキー大学のシンボル・時計塔⑥紅葉が美しいキャンパス

ことし11月 おかげさまで名古屋電気学園は創立90周年を迎えます
キュリー大学に次いで三施設目です。

今年五月にUK工学部副部長のラインベリー教授が来日、交流協定について基本的に合意していました。愛工大側は大学院工学研究科長の澤五郎副学長がサイレンし、UK側はT・W・レスター工学部長がサイレンしています。

UKはレキシントン市にある州立大学で、一八六五年の創立。工学、建築、経済、情報など十一学部で、学生数は約三万人。トヨタの工場が近くにありません。



④大礼堂前で記念撮影⑤交流会で得意の楽器を演奏⑥学生食堂で楽しい食事

交流会で親交深める

9回目の学生訪中団
平成十四年度学生訪中団二十四人（鬼頭繁治団長・教職員四人、学生二十人）が九月十七日から一週間、

姉妹提携している南京市の東南大学を訪問して学生との交流を深め、周辺都市を見学するなど充実した時を過ごしました。

十八日は東南大を訪れ、授業見学や学生交流会が行われました。日本語講座を受講している学生は語学力抜群で、両校生はすぐにうち分け、自慢の楽器演奏や歌などを披露する交流会はとでも盛り上がりました。

十九日は中山陵、南京博物館、夫子廟などを見学。翌日は無錫へ移動し、太湖遊覧を楽しみました。二十一日は三国城を見学、二十二日には上海まで足を伸ばし、急速に近代化が進む浦东新区では、東京より多い人口と立ち並ぶ高層ビル群に圧倒されました。（同行記Ⅱ大学職員・梶岡憲司）

豪州で語学研修とホームステイ

中高一貫の高1 バディと共に授業受ける

附属中学四年生（中高一貫の高校一年）六人が七月三十一日から八月二十一日まで、オーストラリアのビクトリア州ワラックナビルで海外語学研修としてホームステイと短期留学を体験してきました。旅行社の企画に参加したもので、本校も含め各地の高校から総勢十九人が参加しました。

ワラックナビルは、人口三千人のこぢんまりした町



④バディと教室で⑤ワラックナビル中学校校舎の前で⑥バララーク動物園で

学校と一緒に授業を受けました。オーストラリア人教師による日本語授業もありますが、大半は英語だけです。初めは速すぎて聞き取れなかった子も一、二週間後には何を話しているのか理解

できるようになり、研修の成果に驚くばかりでした。また週に一度は遠足などのイベントがあり、オーストラリアの生活を堪能してきました。

最終日には、近くの教会でお別れパーティも開かれました。短期間の滞在でしたが、先生やバディ、ホームステイ先の家族、さらには町の人たちのおかげで、第二の故郷となったオーストラリアです。

（同行記Ⅱ教務主任・高野道広教諭）

地方と中小企業に「元気」必要

愛名会 高橋朗デンソー会長が講演

学園の支援組織「名古屋電気学園愛名会」は十月七日、中部産業連盟と共催で平成十四年度学術文化交流事業の講演会を、名古屋市西区のウェスティンナゴヤキャッスルで開きました。

今回の講師はデンソー取締役会長の高橋朗氏で、演題は「ものづくり日本の再生と地域活性化」。小川修次愛名会会長、後藤淳名古屋電気学園理事長、竹内弘之中産連専務理事の挨拶に続き、約三百人の聴衆を前に高橋氏は大型プロジェクトを使いながら「産業社



講演する高橋デンソー会長

会を活性化するには、まず地方と中小企業が元気にならなければなりません」となど持論を展開されました。高橋氏はさらに、経営を活性化していくためにはバランスのとれた経営戦略と実践力、つまり組織力と企画力の重要性を強調していました。

5 学科の研究室が参加 産学交流テクノフロンティア 資料展示で研究アピール

地域の中小企業が開発した新しい技術や製品、理工系大学や公的試験研究機関が取り組んでいる最先端の研究内容などを紹介するとともに、「技術交流の場」を提供しよう

という産学交流テクノフロンティア2002が十月十六日から三日間、名古屋千種区の中小企業振興会館で開かれました。百五十四の企業や団体などが参加、環境、健康・福祉、新製造技術、情報の四

分野に分けて資料展示などが行われました。愛工大からは総合案内のほか電気工学、応用化学、機械工学、建築学、情報通信工学の五研究室が出席。会場中央ではロボットのデモもあり、人気を呼んでいました。

懇談会とフォーラム 6 会場に六百五十人 保護者面談と講演会を組



④ 人気があったロボットのデモ競技



⑤ フォーラム金沢会場

み合わせた愛工大懇談会が九月十四日から十月十九日にかけて、左表の六会場で開催されました。保護者など参加総数は約六百五十人。



第50回全日本吹奏楽コンクール全国大会高校の部が九月二十九日、東京都杉並区の普門館で開かれ、東海代表として二十八回目を獲得しました。

東海五県から全国大会に出場出来るのはわずか三校で、東海大会は本番だけでなく結果発表ではかなり緊張

緊張がパワーに変わった

名電高 吹奏楽部が全国コンクールで金

「ラーメント」。技術的な問題は少ないが、単純なだけに表現上の苦勞が多い曲です。自由

約五千人の聴衆の前に、本番の演奏が始まりました。ホールは静まり返り、それまでの緊張がパワーに変容し、子ども達と一体となった音楽が会場にあふれました。(報告 高校吹奏楽部顧問・桐田正章)

曲にはフランスの香りあふれるラベルの名曲「スペイン狂詩曲」を選びました。

ことし11月 おかげさまで名古屋電気学園は創立90周年を迎えます

懇談会日程とフォーラムのテーマ一覧

会場	講師	AITオープンフォーラムのテーマ
9月14日 四日市都ホテル	石垣尚男教授	パソコンとうまくつきあうーパソコンと目の疲れ
9月21日 グランドホテル浜松	建部謙治教授	人にやさしい住まい・街
9月28日 ホテルサンルート梅田	中川覃夫教授	ちよっぴくらしに役立つ統計のおはなし
10月5日 ホリディ・イン金沢	正木和明教授	東海・南海巨大地震について
10月12日 岡山ロイヤルホテル	森 豪教授	司馬遼太郎と宮崎駿ー創造と人間性ー
10月19日 岐阜グランドホテル	近藤高司教授	21世紀はインターネットの時代ーIT革命に乗り遅れないために！ー

私学展参加や入試説明会開催 附属中 中高一貫教育をアピール



④私立中学展の附属中ブース
⑤入試説明会で塾関係者に現状報告する中高関係者

◇：愛知私立中学進学フェアが八月六、七日の二日間、名古屋市中区の松坂屋

本店南館を会場に、愛工大附属中学など県内の十九校が参加して開かれました。「中高一貫教育による豊かな学校教育」が統一テーマ



ロボット競技の実演やビデオ放映が行われた愛工大のブース

2003中部の私立大学展(愛知県私立大学広報委員会など主催)が八月三十一日、九月一日の二日間、名古屋市熱田区の名古屋国

技術系らしいデモを披露

私大展 ビデオ放映や実演の投影も

際会議場イベントホールで開かれ、愛工大など東海四県の約八十大学と短大が参加しました。

愛工大は、参加大学中で最も大きなブースを確保。ことし初めて大学で開かれたロボカップジュニア愛工大大会の模様をビデオ放映したり、ロボットによるサッカー競技の実演や大型スクリーンへの投影など、技術系の大学らしいデモンストラーションを展開しました。ブースを訪れた相談者は、二日間で六十一人。

で、附中ブースでは六カ年教育の実績とともに最先端のIT教育環境、男女共学などの特色を受験生らにアピールしました。

◇：愛工大名電高校と合同の平成十五年度入試説明会は九月二十六日、名古屋ガーデンパレスに進学塾の関係者ら約百五十人を招いて開かれました。中高一貫六カ年教育、高校新校舎完成に伴うIT環境の充実など、中高教育環境の現状を説明し協力要請しました。

PCで地域交流図る 専門学校がワープロ練習会



愛工大情報電子専門学校は、開校10周年記念行事として今秋、地域の人たちを対象にしたワープロ練習

ことし11月 おかげさまで名古屋電気学園は創立90周年を迎えます

なお、愛工大が参加した今年の私立大学展は十三回延べ十五日で、この間に相

談に訪れた人の総計は四百二十二人にのぼります。

会を実施、人気を集めています。

学校の土曜休みとあわせ、地域に役立つことをと企画されたもので、タッチタイピングの練習を一回三日間のスケジュールで行っています。第一回は、小学四・六年生を含む十三人が参加。九月七日と十月五日、十九日の午前中、約二時間の練習をしました。

仕事でどうしても必要なので、真剣な表情でパソコン画面に向かう会社員、また母子で仲良く助け合いながら練習する風景も見られました。

十一月は二、十六、三十日に二回目が予定されています。

大学野球部が一部昇格 目指し入れ替え戦出場

愛知大学野球二部の秋季リーグで、愛工大は通算成績を9勝3敗、勝ち点4として一・二部入れ替え戦への出場

11月

主な平成15年度入試日程

	試験の種類	定員	出願期間	試験日	合格発表
推薦	一般推薦	333	平成14年11月1日～11月7日	平成14年11月17日	平成14年11月28日
	女子学生推薦	55	平成14年11月1日～11月7日	平成14年11月16日	平成14年11月28日
	スポーツ推薦	18	平成14年11月1日～11月7日	平成14年11月16日	平成14年11月28日
	社会人推薦	102	平成14年11月1日～11月7日	平成14年11月16日	平成14年11月28日
一般	前期日程一般	695	平成15年1月7日～1月21日	平成15年1月30～2月1日	平成15年2月7日
	前期日程奨学生	20	平成15年1月7日～1月21日	平成15年1月31日	平成15年2月7日
	中期日程一般	124	平成15年2月3日～2月12日	平成15年2月18日	平成15年2月22日
	後期日程一般	50	平成15年3月1日～3月7日	平成15年3月15日	平成15年3月20日
	センター試験利用	86	平成15年1月21日～1月30日	平成15年1月18、19日	平成15年2月7日

を決めました。試合は十一月九、十日の予定で、一部昇格を目指す愛工大の応援をよろしくお願いします。

全日本大学駅伝・出場候補選手一覧

選手名・学年	ベストタイム		出場予想区間
	5,000 _{メートル}	10,000 _{メートル}	
滝川 真④	14' 40" 50	30' 34" 21	4～7
富田 泰弘④	14' 28" 38	30' 37" 25	2・4・8
両角 明彦④	14' 27" 91	29' 43" 17	1・2・4・8
有馬 武彦④	14' 50" 37	30' 49" 05	3～7
角崎 貴史④	14' 59" 81	30' 59" 01	8
桐山 孝祐③	14' 29" 75	30' 24" 00	1・2
吹田 雅人③	14' 47" 10	30' 25" 99	5～8
田口 哲寛③	14' 53" 15	31' 39" 64	5～7
松田 康成②	15' 08" 92	31' 20" 51	5～7
牛山 純一①	14' 48" 45	30' 49" 20	3・5～7
竹中 裕紀①	14' 37" 27	30' 57" 89	3・5～7
徳山 雄太①	15' 00" 87	—	5～7
堀 貴博①	15' 01" 00	—	5～7

出場候補に滝川ら13選手選ぶ

秩父宮賜杯第34回全日本大学駅伝
順位・タイムの最高記録更新が目標



33回大会のスタート風景

11月3日(日)に行われる秩父宮賜杯第34回全日本大学駅伝対校選手権(名古屋・熱田神宮～三重・伊勢神宮間8区・106.8^{キロ})の出場候補13選手が決まりました。今後、さらに絞ってエントリー枠の11人を選び、大会直前に出場8選手を決める予定です。

3年連続11回目の出場となる愛工大チームは、13回大会の13位が過去最高順位、最高タイムは33回大会の5時間33分10秒です。今大会では順位、タイムの記録更新を目指します。各区間距離は次の通り。

- ▽1区=14.6^{キロ}▽2区=13.2^{キロ}▽3区=9.5^{キロ}▽4区=14.0^{キロ}
- ▽5区=11.6^{キロ}▽6区=12.3^{キロ}▽7区=11.9^{キロ}▽8区=19.7^{キロ}

ことし11月 おかげさまで名古屋電気学園は創立90周年を迎えます

学 園

◇第57回国民体育大会秋季大会(10月26日～31日・高知県)
学園からは次の各選手が出場しました。

- ◆大学 【卓球】中村公宣② 【フェンシング】横井浩治(成年男子監督兼選手=職員)
- ◆高校 【自転車】佐野雄希②、阪口和宏③、高橋和也① 【フェンシング】林良紀③、川地潤③、宇佐見崇之③
- 【ウェイトリフティング】黒田康裕②、水野慎平② 【バスケット】守谷直己③
- 【卓球】岡崎啓太③、神谷卓磨② 【馬術】清水靖士②
- 【相撲】手島進吾③、井上定政②、森下弘康②、井藤雄②、水野裕士②

大 学

- ◇第52回関西学生フェンシング選手権(10月9～14日・京都府大山崎町体育館)
 - 【男子エペ】◆個人▽決勝 丸山秀一郎(愛工大)15-10 矢郷(近畿大)▽準決勝 丸山 10-12 渡辺(関西学院大)▽準々決勝 丸山 15-14 小林(同志社大)、矢郷 15-12 久保田康弘(愛工大)
 - 【男子フルーレ】◆団体▽決勝 愛工大 3-2 立命館大▽準決勝 愛工大 3-1 龍谷大▽準々決勝 愛工大 3-0 京都大
- ◇第69回全日本学生卓球選手権(10月11～14日・松山市総合コミュニティセンター)
 - 【ダブルス】◆男子▽決勝 今福豊・成紅光(愛工大)3-0脇ノ谷勝利・橋本兼英(近畿大)
 - ◆女子▽決勝 王敏・朱夢軍(愛工大)0-3王金・張巍(朝日大)▽準決勝 王敏・朱3-0塩崎・藤井(淑徳大)

高 校

- ◇第55回愛知県高校野球選手権(9月14日～10月6日・名古屋市熱田球場など)
 - ▽決勝 名電 1-2 東邦▽準決勝 名電 17-7 大府▽準々決勝 名電 9-2 星城▽3回戦 名電 6-2 安城学園▽2回戦 名電 4-1 愛産大工

◇主な人事◇(10月1日付。兼務解除は9月30日付=職名のカッコ内は前職)

- 【新規採用】大学事務局営繕課係長(大学事務局営繕課係長=出向) 河村 幸博
- 【新規委嘱】大学院工学研究科博士課程ポストドクトラル研究員 トリバ・ベアータ
- 【昇格・配転】大学総合技術研究所事務室課長(大学教学部教務課課長補佐) 水野 一平
- 【兼務・兼務解除】大学総合技術研究所事務室事務長兼務とする 大学事務局長・宍戸 哲
- 大学総合技術研究所事務室事務長の兼務を解き、大学事務局次長兼務とする
- 大学教学部次長兼耐震実験センター事務室事務長・堀田 龍一
- 【配転】大学総合技術研究所事務室係長(大学附属図書館図書課係長) 阿部 節子
- 【退職】大学附属図書館図書課事務主任(7月31日) 津田 朋美

◇おこやみ◇

- ・大学事務局営繕課嘱託技術職員 荒川利一氏(85)=8月18日、心不全のため死去。
- ・元大学教学部学生課長補佐・元大学野球部監督 星名寿彦氏(66)=7月23日、脊椎性疾患のため死去。

スポーツ情報コーナー

インターハイ個人サーブル

林が30年ぶり優勝果たす

平成十四年度全国高校総体(インターハイ)が八月一日から二十日まで、茨城県を会場に開かれました。水戸市の青柳公園市民体育館で十日に行われたフェンシングの男子サーブル決勝トーナメントで、愛工大名電高校三年の林良紀選手は福島県の今井祐輔選手(川

俣高)に15対11で競り勝つて優勝しました。個人サーブルのインターハイ優勝は、実に三十年ぶりの快挙なのだそうです。林選手は国体にも出場しています。



30年ぶりのインターハイ優勝を飾った表彰台の林選手(中央)

念願の総合優勝飾る

学生カート選手権で愛工大チーム
佐藤和、崇で2クラス制覇も



④カップを掲げて総合優勝を喜ぶ愛工大チームの右から佐藤崇、伊藤、佐藤和の各選手⑤疾走する佐藤崇選手⑥と佐藤和選手II提供「月刊JAPANKART」

松村が初の個人優勝

東海学生アーチェリー
団体優勝は20年ぶり



練習に励む村松翔選手

二〇〇二年度の東海学生アーチェリー個人選手権大会が八月二十六日から三日間、日進市の愛知学院大学第三グラウンドで開かれ、愛工大チーム

は個人、団体とも優勝を飾りました。東海学生選手権での優勝は、昭和五十八年の団体優勝以来約二十年ぶりのこととなります。個人優勝したのは、工学部電子工学科一年の松村翔選手。名城大四年・小池栄太選手との決勝では「落ち着いて最後の一本を射ることが出来た」といい、一ポイント差でトップの座に付きました。団体優勝は、松村選手のほか川口哲司(四年)、安井大輔(三年)の計三選手。二位名城大に29点差をつけた3471点。

第七回学生カート選手権が八月六、七日の二日間、宮城県のSUGO国際カートコースに全国の二十大学が参加して開かれました。第一回大会から参加している愛工大チームは、二位に甘んじた昨年の悔しさをバネに、初の総合優勝を果たしました。

今回の出場は、工学部機械工学科四年の伊藤裕仁、佐藤崇志、佐藤和徳ら八選手。SSOクラス(二十三台出場)では、佐藤崇選手

編集後記

名古屋電気学園の創立90周年記念式典が十一月十四日、名古屋市西区のホテルで開かれます▼式典に続き昨年のノーベル化学賞受賞者・野依良治名大大学院教授の特別講演をして祝賀会。どんなお話が聞けるか楽しみです▼ノーベル賞といえ、ことは史上初の物理、化学のダブル受賞が話題を集めました。物理は小柴さん、化学は田中さんです▼ともに素朴な人柄で、受賞インタビューでも肩を張ったところがなく、町の「おじさん」でもノーベル賞がもらえるという感じ。夢を抱かせて下さる人達、といったら失礼でしょうか▼最近の若者は科学離れの傾向にある、とよく言われます。お二人のノーベル賞受賞が、こうした傾向に歯止めをかけてくれたらいいなと痛感しています▼そして、ものづくりを教育の原点に据えてきた電気学園が、創立90年を迎える訳です▼これからも、科学する喜びを若者たちにどんどん伝えていければと思います。並大抵の事ではないでしょうが(柳)

ことし11月 おかげさまで名古屋電気学園は創立90周年を迎えます